

# Cosmétique suisse et naturelle

## DOSSIER BEAUTÉ

Focus sur cinq Romandes qui ont décidé de créer leur marque entièrement naturelle de parfums, de savons ou de cosmétiques. Histoires de belles.

Laurence Desbordes

Elles s'appellent Claude, Laurence, Angela, Michæla et Sandra. Elles ont choisi d'écouter leur cœur en donnant naissance à des produits qui leur ressemblent et répondent à leur croyance dans une nature bienfaitrice pour la peau. Ces cinq femmes ont donc imaginé une cosmétologie efficace, écolo, non toxique et adaptée aux besoins de notre derme. Pour ce faire, elles ont toutes plaqué leur vie d'avant, et ont vu leur courage récompensé lorsque leurs créations sont arrivées sur le marché. De jolies success-stories.



### Claude Luy: Parfum d'éveil



#### Des senteurs pour mieux être

Depuis l'enfance, le monde olfactif est sa passion. En effet, depuis toute petite, elle collectionne les miniatures de parfum et aimait à s'imaginer des univers liés à ces senteurs en-

fermées dans des fioles. Pourtant, la vie la dirige d'abord vers la communication dans le domaine financier. Mais son intérêt pour le monde olfactif ne faiblit pas et Claude Luy se lance en parallèle de son travail dans une formation d'accompagnement thérapeutique. Pour mieux se connaître. Ainsi elle s'intéresse au reiki, à la kinésologie et, bien sûr, à l'aromathérapie. Elle voyage aussi en Amérique latine, apprend grâce à des chamanes les bienfaits de la fumigation de plantes. «Là-bas, j'ai eu un déclic, j'ai compris le pouvoir que possédait le parfum des végétaux, ses pouvoirs thérapeutiques. Finalement, au fil des ans, tout s'est mis sur mon chemin pour que je crée des senteurs, mais ce n'était pas un but en soi.»

En 2014, la maison Parfum d'éveil voit le jour. Au départ, la jeune quadra l'utilise en tant que thérapeute, pour sa

clientèle, et en vend aussi sur le marché de Monthey. De rencontre en rencontre la marque se développe.

Aujourd'hui, Claude Luy propose des formations aux personnes souhaitant explorer l'univers des senteurs et de la parfumerie holistique, soit dans un but personnel, soit dans le cadre d'une pratique thérapeutique, pour des psys, des infirmières, etc. Lors de cette initiation sont enseignés, notamment, l'aromathérapie énergétique, l'harmonisation des auras et des chakras et, bien sûr, les rituels d'utilisation et d'application des parfums d'éveil.

Il y a plusieurs gammes de produits: les parfums d'éveil qui permettent l'harmonisation des chakras, des essences pour femmes, pour hommes et de bien-être, mais aussi des parfums d'intérieur. Toutes ces créations sont à

base d'huiles essentielles bios et sont travaillées avec l'énergie de la nouvelle lune. Elles macèrent environ six mois dans de l'alcool de blé avant d'être mises en bouteille de verre noir-violet afin que l'élixir ne s'altère pas. 078 3912414, [www.parfumdoveil.ch](http://www.parfumdoveil.ch)

#### Notes

1. Pour harmoniser ses énergies, Vitalissance, 60 ml, 34 fr.
2. Pour s'ouvrir au monde, Parfum cœur, Chakra, 30 ml, 38 fr.
3. Pour harmoniser son intérieur, Parfum de feu, Pure lumière, 60 ml, 42 fr.

